

# ipemi

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door to Door dan Sambang Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

May 17, 2024 - 11:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door to Door dan Sambang Kamtibmas*

Pada hari Jumat, tanggal 17 Mei 2024, pukul 10.20 WIB, wilayah Desa Tenjolaut Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Rian Aripianto, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten. Dengan penuh semangat, Aipda Rian bersama timnya menjalankan kegiatan door to door dan sambang kamtibmas untuk memberikan himbauan dan meningkatkan kesadaran akan keamanan kepada masyarakat setempat.

Dalam pelaksanaannya, beberapa hal menjadi fokus utama yang disampaikan kepada masyarakat:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Rian mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap bahaya TPPO. Masyarakat diminta untuk segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas jika menemui situasi yang mencurigakan terkait TPPO.
2. **Koordinasi Keamanan dan Ketertiban:** Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, masyarakat diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, Babinsa, dan aparat desa melalui nomor HP yang telah disediakan.
3. **Waspada Terhadap Kenakalan Remaja:** Aipda Rian juga memberikan himbauan tentang pentingnya waspada terhadap perilaku kenakalan remaja. Masyarakat diminta untuk aktif melaporkan jika menemui kejadian yang mencurigakan terkait hal ini.
4. **Sosialisasi Apk SuperAPP:** Sebagai upaya modernisasi, Aipda Rian dan timnya turut menyosialisasikan penggunaan Apk SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu dalam memudahkan akses informasi dan penanganan masalah kamtibmas.

Kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Rian dan timnya berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini juga menjadi bukti nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Semoga upaya seperti ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.